



Programa de Cultura Fiscal del MINFIN Ilega a escuela de la zona 21



Estudiantes de quinto y sexto primaria de la escuela urbana mixta "Alejandro Maldonado Aguirre"

Personal de Comunicación Social acudieron a las aulas de la Escuela Urbana Mixta Vespertina No. 132 "Alejandro Maldonado Aguirre" de la colonia Justo Rufino Barrios, zona 21, para impartir a estudiantes de quinto y sexto primaria, una capacitación sobre la historia, generalidades del Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN) y cultura fiscal.

Estas capacitaciones forman parte del Programa de Cultura Fiscal, que coordina Comunicación Social, con el apoyo de las diferentes direcciones del MINFIN. En esta ocasión las capacitaciones fueron impartidas por el Lic. Oscar Alegría, los días 5 y 6 de marzo del presente año.

El objetivo de llevar el programa a los establecimientos educativos, es fortalecer el conocimiento y práctica de los deberes y derechos cívicos de los niños y jóvenes guatemaltecos, compartiendo con ellos, la historia de la institución, su misión y visión, así como su estructura orgánica, y principales funciones de las dependencias del MINFIN.

La dinámica aplicada en este establecimiento fue totalmente participativa, pues se abordó el tema de educación con valores, y los niños y niñas tuvieron la oportunidad de definir los valores que se deben practicar en la cultura fiscal, tales como respeto, honradez, servicio, honestidad, solidaridad, ética pública, transparencia, prioridad, entre otros.

El director del establecimiento educativo, Lic. Mario Alberto Corado, agradeció al Ministerio de Finanzas Públicas por coordinar este tipo de actividades; asimismo el profesor Gildardo Carrera, en nombre de los catedráticos externó su gratitud a Comunicación Social, por haber llegado a las aulas de la escuela y compartir con los alumnos estos temas que les será de mucha ayuda en su formación.

Los niños y niñas también mostraron su entusiasmo y manifestaron lo agradable que fue haber recibido estas charlas ya que tuvieron la oportunidad de experimentar una dinámica diferente en las aulas de la escuela.

Para finalizar la actividad, se les hizo entrega de los correspondientes diplomas de participación a todos los alumnos y se les exhortó a seguir estudiando, para garantizar un mejor futuro para Guatemala.

